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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  
„Für mich war von Anfang an klar, dass ich Latein als erste Fremdsprache wählen 

werde. Obwohl viele sie als tote Sprache betiteln, hat sie dennoch einen beacht-

lichen Einfluss auf die heutige europäische Kultur und Sprache. Es fällt einem nicht 

nur leichter, sich das Vokabular der romanischen Sprachen herzuleiten, sondern 

man bekommt durch wiederholtes Analysieren der Satzstrukturen auch ein gutes 

Gefühl für die richtige Grammatik. Nicht zuletzt bearbeitet man auch historische 

Texte, durch die man einen frühen Einblick in die europäische Geschichte und 

Entwicklung des antiken Europas bekommt. Zudem hat mich persönlich vor allem 

die römische Mythologie interessiert, da sie auch die heutige Kunst und Kultur 

nachdrücklich beeinflusst und immer wieder neu aufgegriffen und interpretiert wird.  



 

Dabei ist es meiner Meinung nach essentiell zu wissen, was der Ursprung und 

seine Bedeutung waren, wobei dies der Lateinunterricht näher bringt.“ 

 

 


